
彰化縣國立員林高級家事商業職業學校校友會 

第五屆第四次理監事會議記錄 
會議時間：民國 104 年 10 月 24 日（星期六）上午 10：00～12:00 

會議地點：花壇鄉長沙村中正路 58 巷 13 弄 8 號 

會議主席：校友會李文惠理事長 

出（列）席人員：校友會理事、監事、榮譽理事長、母校校長及校友會會務行

政人員 

出席人員：如簽到表 

一、 主席致詞 

李文惠理事長： 

各位理監事、蔡主任、江主任、陳麗華主任、盛淑組長大家早安！大家好！

其實大家要擠出時間真的很不容易，家庭事業工作都是兩頭忙，就像是在擠

事業線一樣要硬擠出來時間才能來參加會議，大家能大駕光臨而且還是這麼

踴躍，非常感謝你們！員家在劉校長的帶領之下讓母校的教學設備更好更

新，校長也無私的奉獻，南征北討！今天下午到台南看員家表演的歌仔戲，

校友會也會派代表一起去。因為下午家庭還有一個聚會，所以很抱歉不能一

塊去台南，在此致歉。今天很感謝大家的蒞臨寒舍，很難得我們可以聚在一

起，我們就是一家人，大家工作事業在忙碌之餘，身體健康也要注意，祝大

家身體健康！平安快樂！謝謝大家！今天謝謝劉校長蒞臨參加理監事會

議，請校長給我們勉勵。 

劉校長： 

各位理監事、蔡主任、江主任、陳麗華主任、盛淑組長，大家早安！大家好！

非常開心來到文惠理事長的豪宅開會，員林家商的校友會從由心慧學姊開

始，之後素貞跟梨桂學姊接棒，然後文惠理事長接任，並有各位理監事相挺。

參加校友會服務不僅可以交朋友、交流交換經驗，其實我看很多學校擔任會

長之後，事業都更加的飛黃騰達。所以我想大家出來參與，至少在心靈上會

比沒有參與的更加富足，我們常常會聽到校友說：不曉得怎麼樣參加校友

會？其實我是這樣建議：因為我們的校友會理監事有員額限制 20 人，再加

上校友大會能回來人數不多，如果我們能再透過顧問的名稱增加名額，因為

有參與大家才會更加的親近。我是希望將來可以朝這樣的方式努力，這樣才

會更加壯大！財源才會廣一點。其次學校非常感謝各位的幫忙！我們各種大

小活動都有家長會跟校友會作為我們最大的後盾，校務各方面都推展的非常

順利！這次麗華主任辦家事類技藝競賽，政府補助 400 萬經費，學校用來更

換學校設備如冷氣……等。為了辦好這次活動，行政團隊每位同仁都日以繼

夜地在工作崗位上全力以赴！當然感謝家長會跟校友會積極協助，學校這幾

年來的工作都蠻順利。去年在高雄比賽我們八項家事類技藝競賽獲得三項冠

軍，今年換我們承辦，剛剛去學校看到指導老師選手還在教選手練習，學校



老師各盡本分，任務一來這個團隊就知道如何展現學校優質的一面，我先邀

請各位 11 月 11 日晚上 5:30 選手之夜來共襄盛舉。政府現在推動優質化跟

均質化計畫，我們每一年都獲得最高額度，去年是 800 萬相當於學校的經常

預算，同時去年教育部第一次全國 120 所高職的優質化訪視，我們名列全國

34 所第一等學校同時也是 34 所學校中分數最高的。我們學校的師長不僅用

心寫計畫，也用心在執行，讓學生在學習上的資源不虞匱乏。各位最近如果

回來學校,應該又有一番新氣象。總而言之，非常感謝大家！再次感謝文惠理

事長讓我們來見證！謝謝大家！謝謝！ 

二、工作報告： 

1. 校友會人數：理監事 20人、顧問 8人、有效會員人數 91人 

2. 校友會經費收支報告：上次會議 104年 8月 18日止會費餘額 957,643元，

至 104年 10月 8日止會費餘額 922,243元。 

3. 104 年 9 月 12 日參加理事蔡碧玉校友接任美林同濟會第七屆會長交接典

禮。 

4. 104 年 9 月 22 日參加母校呂展源彩繪星空煙火之美攝影個展開展典禮。 

5. 104 年 9 月 22 日參加母校舉辦之教育部 104 年度表揚優良特殊教育人員

頒獎典禮。 

三、討論提案 

提案一：討論第五屆第二次校友會會員大會相關事宜。 
說  明：1.預定於 104 年 11 月 22 日(日)辦理。 

2.是否辦理研習：建議可辦理環保盆栽、襪偶、節能照明體驗與

LED 燈實作、押花、拼布口金包、…或其他。 

3.會員聯誼餐會辦理方式？往年以自助餐會方式辦理。 

決  議：辦理環保盆栽研習，餐會採自助餐會方式辦理。 
 

四、臨時動議 

無 

五、散會 

會後理事長邀請大家到土雞城餐敘。 
 
 

 
 

 

 


